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}.ERBALE N. 13
L'anno duemiladiciannove il giomo l8 del mese di Ciugno alle ore 17:00 nei locali dell'uficio
della Dirigente scolastica sede "Lombardo Radice-Pappalardo", si riunisce il Consiglio d'lstituto,
convocato in seduta ordinaria, con nota prot. 5458/ll.l del giomo 11/06/2019 per discutere il
seguente ordine del giomo:
1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
2. Variazioni del P.A. 8.F.2019;
3. Verifiche del P.A. e.f. 2019- D.A.n.7753 del 28/1212018 art.l0;
4. fuscontro lettera genitori su settinÌana corta;
5. Rete di scopo Awiso DD32012019 attuativo dell'art. 13 del D.M. 72112018 "tndicazioni
nazionali e nuovi scenari: progetti di ricerca-azione per reti di istituzioni scolastiche del primo ciclo,
che comprendono sezioni di scuola dell'infanzia";
6. Adesione progetto ENPAB " Insegnamento della cultura e della consapevolezza alimentare nel
rispefto coerente dell'ambiente e delle tradizioni";
7. Resoconto DS concessioni Iocali scolastici;
8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico

Presiede la seduta la Presidente Dott. Rosafla iano che verifica la dei c

Risulta presente il DSCA Rag. Giovanni Salluzzo

La Prcsidente dott. Rosaria Gagliano dopo aver verificato il numero legale da awio ai lavori, e

passa la parola alla Dirigente

DELIBERA N. 87/19
Punto 1. Lettura e approvazione verbale precedeute
Il verbale della seduta precedente, previa integrale condivisione, viene approvato all'unanimità.

DELIBERA N. 88/T9
PuDto 2. Variazione del P.A. e f. 2019
La Dirigente invita il DSGA G. Salluzzo a illustrare il punto n.2 all,o.d.g
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Il Consiglio di Istituto

Vista la relazione del D. S. circa le proposte di variazione al Programma Annuale e.f. 2019 con

Dispositivo su entrate finalizzate, Decreto prot. 5273,^/I.3 del 0310612019, n. 5605,4/1.3 del

14106/2019 e proposta di variazioni con Decreto prot. n. 5274lVI.3 del 03/06/2018;
Visti i progetti/attivita entrata e i progetti attivit spesa, nonché l'elenco delle variazioni che

vengono di seguito illustrati:

VAzuAZIONI ENTRATE PROGRAMMA ANNUALE

VARIAZIONI PROGETTI/ATTVITA'

Livello I Livello 2 Livello 3 Descrizione Importo

l .l 0 Proposta n. 5274 del 03/06/2019

Finanziamenti dalla Regione - Altri finanziamenti
vincolati

FinanziaùreDto dalla Regione Siciliana per contributi
a favore delle istituzione scolastiche per
manutenzione ordinaria degli edifici scolastici a.s.

2018.2019

933,78

6 t2 0 Proposra n. 5274 del 03/06/2019

Contributi da privati - Contributi da Istittrzioni sociali
private vinc.

Contributo dal Centro Istuzione Professionale
Agricola A.T. per contdbuto concessione aule
didattiche del plesso E. Medi - Corsi Prof. Regionali
2018.19

1.400,00

6 t2 0 Prcposta n. 5274 del 03/06/2019

Contributi da privati - Contributi da Istituzioni sociali
private vinc.

Maggiore accertamento dowto dalla ditta Patti
Giusepp€ per contributo comodato d'uso locali
scolastici per servizio bar del plesso E. Medi -

2018.19

r.000,00

t2 2. 0 Proposra n. 5274 del03/06/2019

Altre entrate - Ioteressi attivi da Banca d'Italia

Maggiore accertamento dall'lstituto Cassiere Banca
Monte dei Paschi di Siena per interessi Tesoreria
Unica

0 06

Pìano delle
deslinazioni

Enhata/

Uscita

Livello
l2t3

Descrizione Importo

A07 Entrata 4/4 Finanziamenti dalla Regione - Altri
ft na[ziamenti vincolati

933,',l8

A0'Ì Uscita 3/6^ Acquisto di servizi ed utilizzo di beni di terzi -
Manutenzione ordinaria e riparazionr -

Manutenzione ordinada e rip. di beni immobili

933,78



407 I-lnlrà1a Cont buti da privati - Contributi da Istituzronr
sociali private vinc.

t.400.00

407 Uscita 4/3t9 Acquisto di beri d'investimento - Beni mobili -
Mobili e anedi per locali ad uso specifico

r.100,00

407 Uscita 6t1/4 Imposte e tasse - Imposte - I.v.A 100,00

407 Entrata 61t2 Contributi da privati - Contributi da Istituzroru
sociali private vitrc.

1.000,00

A01 Uscita 2/3nl Acquisto di beni di consumo - Materiali e

accessori - Alrri materiali e accesson n.a.c

t.000,00

A07 Entraia t2t2 0,06

407 Uscita 2/3/t I 0.06

Esaminati gli atti contabili relativi alla gestione delle attivita/progetti:
Presa visione del contenuto dei Decreti del Dirigente Scolastico sopra citati relativi alle variazioni al
Programma Annuale per I'e.f. 2019:
Il Consiglio d'lstituto approva all'unanimita.

DELIBERA N .89/19

Punto 3. Verilica del P.A. e f.2019 - D.A. n. 7753 del28/1212018 Art. l0
Il Presidente dà la parola al Dirigente Scolastico che, coadiuvato dal DSGA Rag. Giovaùi
Salluzzo, presenta al Consiglio la relazione di verifica al Programma Annuale 2019.

Il Consiglio di Circolo

Visto I'art. l0 del D.A. n. 7753;
Esaminata la relazione per la verifica al Programma Armuale predisposta dal Dircttore dei Servizi
Generali ed Amministrativi ai sensi dell'art. l0 comma I del D.A. n. 7753 cor prot. n. 5606/VI.3
del 14106/2019 e gli uniti mod. H bis e mod. I;
Verificato che lo stato di attuazione del Programma Aonuale richiede alcuni interventi modificativi
rispetto alla previsione;
Il Consiglio d' Istituto, approva all' unanimità Ia verifica al Programma Annuale e.i 2019 a cura

del DSGA e del Dirigente Scolastico in quanto regolarmente solta nei limiti temporali e secondo le
modalita previste dal Regolamento di contabilita (D.A. n. 7753 del 2811212018).

DELIBERÀ. N.9O/I9
Punto 4. Riscotrtro lettera genitori su settimatra corta
Il Didgente Scolastico dà lettura della istanza inviata alla scuola con prot. di ingresso n. 476111.8 del
16105/2019 inviata a tutte Ie scuoÌe del I ciclo di Castelvetrano dalla sig.ra D'Antoni Antonella con
firma di n.36 genitori. La lettera riporta la richiesta di indire un referendum che confermi o meno Ie
delibere dei Consigli di Istituto che hanno dato corso all'organizzazione oÉria con settimana coda.
La Didgente commenta che sono presenti nella lettem alcune palesi inesattezze relativameflte alla
scelta del tempo scuola, alla orgar,lzzazione oraria in particola.re nella scuola secondaria di I grado,
dove si fa riferimento ad un tempo scuola di 9 ore per tutti i giomi della settimanq che invece nella
realtà sono effettuate solo in due giomate, oppure alla presenza in tali giomate di 9 materie, che non
corrisponde al vero, oppure ancora alla diminuzione dei risultati in temini di esiti che vengono
contraddeni dal monitoraggio effettuato dalla segeteria sugli esiti degli ultimi aa.ss. antecedenti e
attuali, duante l'organizzazione su settiman^ corta" 2077118 e2018/2019 per la Scuola Secondaria
e 2016/2017, 201,712018, 2018/2019 per la Scuoìa Primaria, che risultano complessivamente

Altre entrate - Interessi attivi da Banca d'ltalia

Acquisto di beni di consumo - Materiali e

accessori - Altri materiali e accessori n.a.c.



equanimi. lnfine sulla richiesta di modifica è emerso dal monitoraggio sull'autovalutazione di
islituto recentemente condotto dalla funzione strumentale addefta alla valutazione, Ins. Calia, che
riferisce anche in sede di Consiglio, che non sono eme6e richieste da parte dei genitori in merito a

modifiche riguardo l'orario scolastico. La presidente dà aw,io alla discr-rssione, dalla quale emerge
che gia in fase di delibere del Consiglio n. 52116 del 2211212016 per la Scuola Primaria e n.30/ 18
del 0210712018 per la Scuola Secondaria, era stata attenzionata Ia situazione determinata dalla
presenza di 9 ore di lezione nelle giomate di orario a tempo prolurgato, ma che aveva fatto riflettere
la insistente richiesta da parte di un gran numero di genitori della settimana corta; inoltre non era
giunta ai componenti il consiglio, successivamente alla delibera, richieste che potessero dtenersi
valide per rimettere in discussione l'orgarizzazione su 5 giomi di scuola. La docente Ferrantello
sottolinea che nel testo si fa riferimento ad una condizione di mancanza di "lucidità e freschezza" da
parte dei docenti impegnati nelle lezioni nelle ultime ore della mattina o nel pomeriggio, che oltre
ad essere un'accusa gravissima risulta non sostenuta da prove. lnfine viene considerato oltremodo
privo di fondamento che la delibera sulla settimana corta sia ftutto di un atto antidemocratico,
perpelrata ai danni degli alunni che non sono in grado di seguire le lezioni perchè "sonnolenti e

sbadiglianti": situazione anch'essa non sostenuta da prove e irriguardosa nei confronti dei docenti e

degli stessi alunni. Pertanto tenuto conto che:
- la delibera del Consiglio è un atto di democrazia perché assunto da un organo collegiale

composto da tufte Ie componenti presenti nella scuola: Dirigenti, Docenti, Genitori e petsonale

ATA, liberamente eletti e degni della fiducia della parte che rappresentano;
- non sono emerse richieste da parte di un numero elevato di genitori, tali da costituire la base di

una revisione della delibera assunta;
- non vi sono prove delle accuse mosse nei confronti del servizio scolastico;
- alcune considerazioni sulle condizioni degli alunni e dei docenti sono pdve di fondamento;
il Consiglio delibera all'unanimità di confermare l'organizzazione colr settimana corta e di rigettare
la richiesta di sondaggio.

DELIBERA N.9Il19
Punto 5. Rete di scopo Avviso DD 320/2019 attuativo dell'art. 13 del D.M' 72U2018

"ItrdicazioDi tr.ziotrali e nuovi scenari: progetti di ricerca-azione per reti di istituziotri
scohstiche del priEo ciclo, che comprendono sezioni di scuola dell'infarzia"

ll Dirigente Scolastico su indicazione del presidente presenta la proposta di parteciparc ad una rete
di ssopo insieme all'I.C. di Campobello di Mazara, con ruolo di capofila, all'I.C. di Partanna,
all'I.C. di Petrosino, all'I.C. di Marsala per partecipare ad r-rn progetto di ricerca-azione destinato
alla scuola dell'infanzia per la prevenzione delle diflìcolG di apprendimento, per una certificazione
precoce e il sostegno da parte di personale specializzato in psicologia dell'età evolutiva che fomisca
consulenza in classe e a docenti e genitori.
Il Consiglio delibera all'unanimita di aderire alla rete.

DELIBERA N.92lI9
Putrto 6. AdesioEe progetto ENPAB ' Insegnamento della cultura e della consapevolezza
alimentare trel rispetto coerente dell'ambiente e delle tr.diziotri"
La Dirigente su invito della Prcsidente illustra le caratteristiche del progetto che rientE nelle
iniziative di sensibilizzazione e promozione di adeguati stili di vita alimentare, rivolto alle classi 3^
della Scuola Primaria. Il ptogetto, totalmente gratuito per la scuola, prcvede la fomitura di Kit per
I'organìzzazione di corsi di educazione alimentare.
Il Consiglio delibera all'unanimità di aderire al progetto.

DELIBERA N.93/I9
PuEto 7, Resocouto DS couce,§sioui locali scolastici
La Dirigente illustra le concessior in atto di locali scolastici che consentono alla scuola di acquisire
manutenzione dei locali, acqùisto suppellettili e materiale per l,attività didattic4 che vengono
attestate da apposite dichiarazioni da parte dei locatari e sintetizzato in un prospetto allegato.
II Consiglio delibera all'unanimita di confermare le concessioni dei locali.



Punto 8. Comunicazione del DS
La Dirigente conferma la decisione del Collegio di intitolare l aula infodlatica del plesso V.
Pappalardo all'alunna Chiara Maria Guzzo, recentemente scomparsa, della classe 3^ D che aveva
costituito un punto di riferimento ed un esempio di vita nella malattia pù tutti i compagni. La
cerimonia potrà realizza$i nel corso degli Esami di stato per consentire ai compagni di classe di
essere presenti.
Inoltre si sofferma sull'esigua percentuale di alunni che non ha raggiunto il successo formativo, in
glan parte dovuto a non validità dell'a.s.. Tale risultato conferma il buon esito dell'attività didattico-
educativa condotta dai docenti e dalla fiducia espressa dalle famiglie e dagli alunni, convalidata
dall'aumento delle iscrizioni e del nLrnero delle classi sia alla Primaria che alla Secondaria.
lnfme porge i voti augurali per le prossime ferie e rin$azia per la collaborazione i componeflti che
nel prossimo a.s. sara-nno messi in quiescenza.
Esauriti gli argomenti da trattare la seduta è tolta alle ore 18.30.

La Segetaria
Proissa Francesca Savaglio

La Presidente
Dott.ssa Rosaria Gagliano

Y"t-ou-rezaoe log'.,t LF*


